

花とみどりの水辺
玉串川とともに

南山本福祉だより

発行所
南山本地区福祉委員会

委員長 植田 紀一



総務部会

2022年11月27日(日)
減災訓練「無事旗」実施しました。
今年は2023年11月26日(日)に実施いたします。

2022年11月27日(日)
減災訓練「無事旗」実施しました。
今年は2023年11月26日(日)に実施いたします。

2022年11月27日(日)
減災訓練「無事旗」実施しました。
今年は2023年11月26日(日)に実施いたします。

島田 瑞樹

青少年部会



今年度もコロナ禍の影響により、
学校行事や地域行事が縮小、見送
りとなる状態でスタートしました。
PTA活動においても、総会の書
面開催、各委員会の開催見送りなど皆様にはご迷惑を
おかけしておりますが、日頃よりご理解・ご協力を賜つ
ておりますこと、この場をお借りして御礼申し上げま
す。また先生方をはじめ、保護者の皆様、子どもたち
を温かく見守つてくださる地域の皆様のご協力により
子どもたちが安全、安心して学校生活を過ごせている
ことに、感謝の思いでいっぱいです。

今年度、PTA役員として地域活動に参加させてい
ただき、楽しい日々を過ごしております。そして、こ
の楽しさや活動に対する皆様の思いと情熱を「子育て
世代に伝えていきたい」、そして「子育て世代へも活動
の輪を広げたい」と感じております。今後も、学校・家族・
そして地域の皆様とのつながりを大切に、少しずつでは
ありますが、今できることに取り組んでいきたいと思
います。

● その他保護司活動に必要
な関係機関との連絡・協
議など
● 地域社会の浄化をはかり、
個人及び公共の福祉に寄与
することを使命として活動
している



植村 真一 (保護司)



西岡 浩子 (保護司)



増井 保彦 (保護司)

保護司会

保護司は、法務大臣から
委嘱を受けた非常勤国家公
務員で、犯罪や非行をした
人の立ち直りを助けると
もに、犯罪予防の活動に取
り組んで、地域の安全・安
心に貢献しています。具體
的には、次のような諸活動
に従事しています。

● 保育園・幼稚園等の巡回
・巡回指導
● 刑務所や少年院など(矯
正施設)に入っている人
の巡回指導
● 保護観察になった人への
巡回指導
● 地域での犯罪予防の啓發
活動(社会を明るくする
運動・学校等への保護司
の出前授業等)

● 要支援・要介護について
の相談など
● 守秘義務がありますので、
安心してご相談ください。
● 要支援・要介護について
の相談など
● おひとり暮らしのお困り
ごと
● コロナ禍における不安
不安
● 地震や台風など災害時の
不安
● 保護司は、法務大臣から
委嘱を受けた非常勤国家公
務員で、犯罪や非行をした
人の立ち直りを助けると
もに、犯罪予防の活動に取
り組んで、地域の安全・安
心に貢献しています。具體
的には、次のような諸活動
に従事しています。

生活厚生部会

民生委員児童委員は、常
に住民の立場に立って相談
に応じ、必要な援助を行い、
各関係機関につなぐ役割を
担っています。地域の住民
と関係機関とのパイプ役と
して活動しています。



南山本地区福祉委員会 委員長
南山本小学校区
まちづくり協議会 会長

植田 紀一

行事の再開をめざして

ります。また、昨年は四回に
わたりみんなで話し合うワ
クショップを開催し、地域活
動などをふり返るアンケート
も実施しました。

貴重なご意見を五年、十年
先のまちづくりの方向性につ
ながります。「第三期わがまち
推進計画」としてまとめてま
ります。ご参加いただきま
した方々、この場をお借りし
まして、お礼申し上げます。

新しい年を迎える皆様方に
おかれましては益々御健勝の
こととお慶び申し上げます。
日頃は地区福祉委員会、並
びに校区まちづくり協議会に
ご支援ご協力を賜り有難く厚
く御礼申し上げます。

ここ三年間コロナ禍のため、
大きな行事はやむを得ず中止
とさせていただきました。今
年こそは、ふれあい祭り、敬
老祝寿会、市民スポーツ祭な
どの行事を開催したいと考え
ております。そして地域の老
若男女が行事へ一同に集まり、
歓談の楽しみを共有できれば
「人と人とのつながり」をより
一層深められると確信してお
ります。

何卒、皆様方のご支援ご協
力を重ねてお願い申し上げま
す。

更生保護女性会

犯罪や非行のない明るい社
会の実現をめざし、保護司の
方々と連携し、地域の犯罪予
防活動と、誤って犯罪や非行
をした人の立ち直りを支援し
ている女性ボランティア団体
です。

● 毎年7月初旬社会を明るく
する運動に参加・協力(暗
川中学校・南山本小学校・
南山本セセラギこども園の
門の前で声かけ運動)
● 保護観察中の20歳の成人式
を迎えた対象者にプレゼント
● 暗川中学校(二年生対象)
の出前授業に参加・協力
● 年に一度少年院に慰問活動

● 『広報部より』
これまでの福祉だよりを大
幅にリニューアルしまし
た。いかがでしょうか?
さらに親しみやすく読みや
すい福祉だよりをめざして
頑張ります。

【南山本地区 民生委員児童委員名簿】

担当地区	氏名
小阪合町1丁目	植村 真一
小阪合町2丁目	清水 美樹
小阪合町3丁目	松下 孝次
小阪合町4丁目	松本 悅子
南小阪合町1・2・3丁目	西原 令子
南小阪合町4・5丁目	出井眞知子
山本町南1・2丁目	藤原 篤義
山本町南3丁目(公団南)	小坂 明美
山本町南3丁目(公団南除く)と6丁目	川本 真記
山本町南4・5丁目と山本高安町1丁目(一部)	糸川 啓子
山本町南7丁目	西岡 浩子
山本高安町1丁目(一部)と2丁目	増井 保彦
山本町南8丁目	小吹 敏子
中田2丁目	杉本倫美子
南山本小学校区主任児童委員	寺井 尚子

お問い合わせは、八尾市民生委員児童委員協議会事務局(072-990-4567)まで

高齢部会

グラウンドゴルフを楽しみませんか

高齢部会は、南山本地区の三つの高齢クラブ（温和社会、長寿会、南寿会）で成り立っています。高齢部会が南山本小学校の運動場であるグラウンドゴルフのお世話をしています。

原則第一、第三土曜日の朝九時前から十時半頃まで楽しめます。道具は貸し出しがあり、初めての人は教えてもらうことができます。

十一月に初めて試合をしました。三十三人が参加し、皆さん好成績で大接戦でした。

運動場なので広く、思いっきり打つたり歩いたりできます。運動不足解消に遊びに来てください。手袋・飲み物・タオル持参でお越しください。



連絡先 山下春夫
(090・1131・4955)

集会所管理運営委員会

集会所だより

平素は、南山本小学校区集会所をご利用いただき誠にありがとうございます。皆さんの集いの場、楽しく意義ある活動の場としてご活用ください。

今年もコロナ感染症対策は、八尾市「ミユーティー政策推進課ガイドライン」にのつとり皆様のご協力をお願いいたします。

学校内であること、児童にも安心、安全に留意していただきますようお願いいたします。

地域の会議・体操・勉強会・着付け教室などに集会所をご利用ください。

その他、詳しい内容は、申込みの時に説明いたします。お気軽にお問い合わせください。

- 申込み受付は毎月第1、第3日曜日午後1時から3時まで集会所にあります。
- 使用料金、福祉関係600円、地

小地域ネットワーク活動部会

給食サービス(さくじゅう)



毎月第一日曜日午後一時～午後四時に集会所で開催しています（一月・十月は休み）。

参加費百円です。

美味しい花（地域の方のプレゼント）に飾られたテーブルを囲みお食事とおしゃべり、なつかしい歌も歌いましょう。お待ちしております。

◎来場されたら、住所・氏名・生年月日を登録してください。お待ちしています。

お客様もスタッフも笑顔の楽しい喫茶です、日曜の午後、ほっこりくつろぎにお越しください。

おいしいコーヒーを用意してお待ちしています。



わくわくプラザ実行委員会

「わくわくプラザの再開」

2年8ヶ月ぶりに、わくわくプラザを開幕する」とになった時、「はたして、多くの子どもが来て楽しんでくれるのだろうか」と、ドキドキしてその口を迎えた。

コロナ禍の中での再開ですから、感染症対策を十分にし、実施教室も減らしました。再開の初日11月12日の時間前から校門に児童の姿が見えました。子どもの姿には

○友だちと楽しそうな会話

○きらきらとした目

があり、胸が熱くなりました。以前とは使用教室が変更されているので、どの教室に行こうかと、戸惑いながら相談している様子も楽しそうでした。



コロナ禍の困難を乗り越えて、元気な子どもたちの姿を見続けたいものです。

令和四年十月二十八日「青色防犯パトロール講習会」を南山本小学校区集会所にて開催しました。二十三人が参加し、うち七人（男性一名・女性五名）は新しいメンバーでした。当地区では、女性の参加は初めてでした。

八尾警察署の講師から、わかりやすい説明を受けました。

①安全運転を心がけること。

②パトロール中に不審者を発見しても追跡しないこと（犯罪に巻き込まれないため）。

③一一〇番通報後、五分間は携帯電話を使用せず警察からの連絡を待つこと（パトロールが、現地に到着するまでの場所確認などをするため）。

参加者からは、積極的に質問や意見が出され、活発な講習会になりました。新メンバーからは、早くパトロールに参加したいと意欲的な発言も出ていました。

地域安全センター

女性初参加の講習会

令和四年十月二十八日「青色防犯パトロール講習会」を南山本小学校区集会所にて開催しました。二十三人が参加し、うち七人（男性一名・女性五名）は新しいメンバーでした。当地区では、女性の参加は初めてでした。

